

# Pressemitteilung

## matev stellt sich neu auf

„matev 1.0 war die Umfirmierung von Sperber zur matev GmbH, matev 2.0 begann für mich als Michael Volz zur matev kam und nach neun Jahren heißt es jetzt matev 3.0“, so Georg Hemmerlein bei der Bekanntgabe der neuen Aufstellung der matev vor den Mitarbeitern.

Langenzenn / 03.11.2022 – Die matev wird, nachdem Michael Volz nach neun Jahren die matev zum Ende des Jahres verlässt, die Geschäftsführung neu aufstellen. Georg Hemmerlein übernimmt ab sofort die alleinige Geschäftsführung und wird dabei durch Sina Lindner und André Gallasch in der erweiterten Geschäftsführung, welche mit Prokura ausgestattet sind, unterstützt.

Michael Volz hat seinen Austritt bereits mit einem Schreiben an die Kunden angekündigt und wird Anfang 2023 auch nochmal persönlich von vielen Kunden Abschied nehmen. „Österreich meets Mittelfranken“ hieß es damals als Herr Volz zur matev kam. Er hat mit seiner Expertise, seiner immer munteren Art und seinen motivierenden Ansprachen seine so Zitat: „Duftnote in der matev hinterlassen.“

matev 3.0 war nicht nur das Motto des diesjährigen Markenrelaunchs der matev, sondern setzt sich durch die neue Aufstellung der Geschäftsführung und die dadurch teilweise neue Strukturierung der Abteilungen im Inneren fort. Nach dem angekündigten Abschied von Michael Volz und der umfangreichen Digitalisierung vieler Arbeitsbereiche des Unternehmens ist die Herausforderung, die Aufgaben und Prozesse neu zu sortieren, zu strukturieren und umzusetzen. Nach der Vorgabe von Georg Hemmerlein „Don't try to rush things that need time to grow“ wird die Umsetzung der neuen Organisation immer im Dialog mit den Mitarbeitern und mit der Zeit dem die Dinge gebühren umgesetzt. Das Ziel ist ein Team, das gemeinsam Richtung Zukunft unterwegs ist, das jedem einzelnen Mitglied hilft, seine Talente einzubringen, Fähigkeiten zu entwickeln und seinen persönlichen Weg im Teamganzen zu finden.

Und dabei gilt: matev ist und bleibt der treue Partner seiner Kunden, der auf Originalität, Begeisterung, Miteinander sowie Fortschritt den Fokus legt.

*Bildmaterial erhalten Sie gerne auf Anfrage.  
Veröffentlichung honorarfrei, Belegexemplar oder Link erbeten.*

### Über die matev GmbH

Die matev GmbH ist unabhängiger Hersteller von hochwertigen Anbaugeräten für die Kommunal- und Landtechnik. Der Schwerpunkt liegt dabei in Geräten für die Rasen- und Grundstückspflege. Das traditionsreiche Unternehmen mit Sitz in Langenzenn (Bayern) steht seit über 50 Jahren für innovative Geräte für die Einsatzbereiche Heben, Mähen, Saugen, Aufnehmen, Kehren, Räumen, Streuen und Bewegen. Abgerundet wird das Produktprogramm durch Traktorengrundausstattungen wie robuste Frontkraftheber, Motorzapfwellen, Vorderradkotflügel, Hydraulikkomponenten und Kabinen.

Weitere Informationen unter [www.matev.eu](http://www.matev.eu)

Presseinformation  
November 2022

### Pressekontakt

Jeanette Spies | Marketing  
T: +49 9101 9087-32  
[jeanette.spies@matev.eu](mailto:jeanette.spies@matev.eu)

Andrea Herbst | Marketing  
T: +49 9101 9087-44  
[andrea.herbst@matev.eu](mailto:andrea.herbst@matev.eu)